

## FORMACIÓN ACADÉMICA

- > Universidad de Estrasburgo, Francia 2011 Doctorado en teología católica Tema de tesis: La Iglesia Peruana frente al reto de los Grupos Evangélicos en Lima. Director de tesis: Dr. Alexandre Faivre.
  
- > École des Hautes Études en Sciences Sociales (EHESS), París 1984 Doctorado en historia del arte Tema de tesis: Estudio de los frescos románicos de Berzé la Ville. Director de tesis: Dr. Jean Claude Bonne.
  
- > Universidad de la Sorbonne, París 1980 Máster en filosofía Tema de tesis: Tiempo y frescos románicos. Directora de tesis: Dra. Sarah Koffman
  
- > Stanford University, USA 1980 Máster en filosofía

Publicaciones (Bajo el nombre de Véronique Lecaros)

Publicaciones vinculadas a sus investigaciones en teología:

Varios libros: Fe cristiana y secularización en el Perú de hoy (Editorial de la UARM, 2018); La conversión al evangelismo (Editorial de la PUCP, 2016); La Iglesia católica y el desafío de los grupos evangélicos ( Editorial de la UARM, 2016). Varios artículos y capítulos de libros publicados en diversos países, Francia, Bélgica, Italia, Suiza, Argentina, Brasil, Chile, Colombia. También es autora de artículos y cuentos.

## EXPERIENCIA PROFESIONAL

- Desde agosto del 2018 a la actualidad, miembro del departamento de Teología de la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP).
- Desde agosto 2011, docente del curso “Seminario de Tesis” en el departamento de Sociología (PUCP), destinado a alumnos que están doctorándose en temas religiosos.
- Desde enero 2005 hasta 2019, docente, en la Maestría en Gerencia Social de la Pontificia Universidad Católica de Lima, PUCP.
- En la primavera 2019, Tinker Visiting Professor en el Center for Latin American Studies de Standford. Docente en el curso: “Christianity, Pentecostalism and Social Challenges in Latin America”, en el departamento de Religious Studies.
- Véronique Lecaros ha liderado y participado en varios proyectos de investigación en la PUCP y en la Universidad Jesuita Antonio Ruiz de Montoya UARM.
- Como esposa del embajador Armando Lecaros de Cossío, apoyo en sus funciones en Australia (1984-86), en Nicaragua (1986-88), en el Perú (1988-2000), en la Unión Soviética (1990-91), en Rusia (1991-95), en el Perú (1996-98), en España (1998-2000), en México (2000-01), en el Reino Unido (2002-03), en el Perú (2004-05) y en España (2005-06).
- En 2005, como Presidenta de la Asociación de Damas del Ministerio de Relaciones Exteriores, elaboración de un programa de becas para los hijos de los trabajadores con pocos recursos.